

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711161 - PUSPITA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	belum melakukan pemeriksaan sensorik dan motorik saraf legs (L1-S1). belum melakukan pemeriksaan spine move examination dengan menggunakan goniometer.
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Trofi otot: sudah baik. tapi jangan lupa tenar dan hipotenar juga diperiksa ya; Tonus otot: baik. ; Kekuatan otot: sudah baik, hanya saja caranya salah untuk lutut, yang ditahan sseharusnya tungkai bawahnya bukan pahanya ; Komunikasi: baik
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	komunikasi dan interaksi dengan ps baik, pemeriksaan lengkap, prosedur baik. untuk tes gerakan bola bisa diawalidengan cek kesimetrisan dengan penlight dan lihat jatuhnya sinar dikornea. lain2 baik. sukses untuk puspita
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	sensoris n 7 kliru, n 111 kurang krn waktu habis
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Informed consent sudah OK // Hanya menyebutkan saja untuk alat alat yang dibutuhkan namun Belum mempersiapkan alat namun langsung mengambil alat yang dibutuhkan untuk pemeriksaan // Sensibilitas halus sudah OK // Pemeriksaan protopatik nyeri alangkah baiknya di coba dulu ke tangan pemeriksa agar dapat mengukur seberapa dalam kita akan menekan ke pasien // Pemeriksaan protopatik nyeri sudah OK // Pemeriksaan refleks patella sudah OK //
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	memakai liup tp tdk digunakan dapal pemeriksaa pupil dan COA, px lensa kurnag lengkap
PEMERIKSAAN VISUS	persiapan ruangan belum lengkap, belum interpretasi visus mata kanan, apa arti hasil pemeriksaan visus dengan pinhole?
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	urutan cuci tangan WHO dihapalkan lagi, sudah mngelap ketiak sebelum cek suhu, pengukuran TD dengan palpatoir sudah baik - mengukur dengan stetoskop sudah tepat , mengukur nadi dan pengukuran napas sudah baik.
UNIVERSAL PRECAUTION	buka krannya jangan pake ujung jari yang udah di cuci yaa dek, cara mengeringkan tangan yang sudah di cuci juga hanya dari atas ke bawah yaa.. tidak boleh bolak balik, cara mencet sabun cuci tangan dan hibiscrub jangan pake telunjuk tangan yang udh di cuci juga yaa... kan jadi gak bersih lagi. biasakan buka tutup kran atau sabun pake siku yaa, apakah handuk steril setelah dipakai langsung di buang gitu aja dek? kan disediakan tempat khusus.. handscoon saat melepas hati-hati yaa..belajar lebih teliti dan hati-hati dalam prinsip sterilitas yaa..